

Systeex Brandschutzsysteme expandiert mit ATH-Übernahme im Saarland

Hanau, 30. Juni 2023 | Mit dem Kauf der in Nonnweiler ansässigen ATH Brandschutzgesellschaft mbH erweitert die Systeex Brandschutzsysteme GmbH ihr (Service-)Geschäft im Saarland. Zusammen mit dem bisherigen ATH-Geschäftsführer Kurt Hubert wird Systeex-Geschäftsführer Christian Hilsdorf fortan die Geschäfte des mittelständischen Brandschutzunternehmens leiten, das sich wie Systeex auf die Projektierung, Errichtung, Installation, Wartung und Instandhaltung von Sprinkleranlagen spezialisiert hat und nun als Systeex ATH Brandschutzsysteme GmbH firmiert.



„Wir freuen uns sehr, dass ATH nun zur Systeex-Gruppe gehört“, betont Hubert. „Unsere Kunden werden von den Vorteilen dieser Gruppenstärke definitiv profitieren.“ Der VdS anerkannte Errichter für stationäre Brandschutzanlagen hat zahlreiche Brandschutzprojekte für Unternehmen mit Fokus auf das Saarland realisiert.

„Die Qualität und Expertise von ATH haben uns überzeugt“, erklärt Hilsdorf. „Nun gilt es, das Geschäft im Saarland strategisch auszubauen.“ Die fünfte Systeex-Tochter, die 2022 einen Jahresumsatz von 5 Mio. EUR erzielt hat, verfügt neben der Betriebsstätte im Saarland auch über eine Niederlassung in Luxemburg. Die Immobilie in Nonnweiler wurde im Rahmen der Übernahme von der Systeex Real Estate GmbH erworben.

Pressekontakt

Systeex Brandschutzsysteme GmbH, Jennifer Noll, Kinzigheimer Weg 106, 63450 Hanau
Telefon: +49 (0) 6181 / 9452-182, Homepage: www.systeex.de, E-Mail: jennifer.noll@systeex.de

Mehr über Systeex

Die Systeex Brandschutzsysteme GmbH zählt mit der Marke Systeex zu den Top 5 der deutschen Brandschutzbranche. Das mittelständische Unternehmen mit Hauptsitz in Hanau beschäftigt über 550 Mitarbeiter und ist mit 19 Standorten deutschlandweit vertreten. Systeex verfügt über eine eigene Produktionsstätte in Elmenhorst bei Rostock, ist von der VdS Schadenverhütung GmbH zertifiziert und bietet

Brandmeldeanlagen, Gas-, Wasser- und Schaumlöschanlagen für alle Bereiche an. Dies umfasst das Projektieren, Liefern, Montieren und Warten nach allen europäischen und US-amerikanischen Standards wie FM Global und NFPA. Ein 24-Stunden-Notrufdienst und bundesweites Netzwerk von Service-Niederlassungen in Kombination mit hochqualifiziertem und fortlaufend geschultem Service-Personal sowie dem Einsatz innovativer Techniken garantieren schnelle Reaktionszeiten, Flexibilität sowie absolute Zuverlässigkeit bei der Pflege und Wartung der Anlagen. Zu den Kunden von Systeex zählen namhafte und renommierte Unternehmen aus verschiedenen Marktsegmenten der Industrie, dem Handel, der Logistikbranche und aus dem Dienstleistungssektor.

Mehr über Systeex ATH

Die Systeex ATH Brandschutzsysteme GmbH mit Sitz im saarländischen Nonnweiler wurde 2005 als ATH Brandschutzgesellschaft mbH gegründet und beschäftigt rund 30 Mitarbeitende an zwei Standorten. Neben der Betriebsstätte im Saarland besitzt das VdS anerkannte Brandschutzunternehmen eine Niederlassung in Luxemburg. Das mittelständische Unternehmen hat sich auf die Projektierung, Errichtung, Installation, Wartung und Instandhaltung von Brandschutzanlagen im Saarland, in Teilen von Rheinland-Pfalz und Luxemburg spezialisiert.